



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VOZ
DE LA FRONTERA

11/05/2022

REGIONALES



Aumenta violencia contra la mujer en Baja California

Un incremento en los feminicidios en Baja California, tres municipios en el top de los más violentos contra las mujeres, sin avances en la alerta de género y con carencia de personal y policías en Mexicali, fue la radiografía emitida por los miembros del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública en el Estado.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/aumenta-violencia-contra-la-mujer-en-baja-california-8258588.html>